

Pemkab Sambut Hari Jadi Barru Ke-63 Dengan Zikir dan Doa di Ponpes DDI Mangkoso

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.JOURNALIST.ID

Feb 24, 2023 - 11:49



Pemkab Barru menggelar zikir dan doa bersama menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-63 Kabupaten Barru Tahun 2023

BARRU– Pemkab Barru menggelar zikir dan doa bersama menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-63 Kabupaten Barru Tahun 2023 di Masjid Ahlu Suppa

Kampus II Putra Tonronge Ponpes DDI Mangkoso, Kamis (23/02/2023) malam.

Bupati Barru, Suardi Saleh dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur dan bahagia kepada Allah SWT atas rahmat dan nikmat kesehatan dan kesempatan yang diberikan sehingga zikir dan doa bersama ini bisa dilaksanakan dalam menyambut HUT ke-63 Kab. Barru.

Doa dan zikir bersama yang digelar Pemkab Barru bersama seluruh santri Kampus II DDI Tonronge ini bertujuan untuk memohon kepada Allah SWT, semoga segala apa yang dikerjakan dapat diberi kemudahan, dan dihindarkan dari segala musibah.

"Dzikir dan Doa bersama pada malam hari ini, dimana pada tanggal 20 Pebruari 2023 yang lalu, daerah kita Kabupaten Barru usianya kembali bertambah satu tahun, dan insya Allah pada hari Ahad yang akan datang, 26 Pebruari 2023 kita akan memperingati dan merayakannya, sebagai bentuk perwujudan syukur kita kepada Allah swt, dengan mengucapkan: Dirgahayu Kabupaten Barru yang ke-63," Pungkasnya.



Ia juga menjelaskan bahwa acara Dzikir dan Doa yang kita laksanakan malam ini semestinya kita lakukan pada malam tanggal 20 Pebruari yang lalu, namun karena berbagai kendala menyebabkan Dzikir dan Doa serta Perayaan Hari Jadi Daerah kita tertunda, termasuk kesiapan Bapak Gubernur untuk hadir pada hari H Pelaksanaan Peringatan Hari Jadi Kabupaten Barru yang dilaksanakan pada hari Ahad lusa, juga bertepatan dengan pelaksanaan STQH Tingkat Kabupaten Barru yang Alhamdulillah terlaksana dengan sukses dan lancar. Namun hal itu tidaklah mengurangi semangat dan motivasi kita.

Bupati berharap peringatan Hari Jadi Kabupaten Barru tahun ini dapat lebih memupuk persatuan dan meningkatkan kebersamaan antara Pemerintah Daerah, Forkopimda dan stakeholder lainnya sehingga kebersamaan kita mampu

membuat Kabupaten Barru menjadi lebih maju.

Lebih lanjut Bupati Barru dua priode tersebut, Kabupaten Barru sudah genap berusia 63 tahun. Dari masa ke masa Barru mengalami perkembangan yang signifikan.

Selama tahun 2022 Kabupaten Barru banyak mendapat penghargaan. Namun Bagi dirinya penghargaan itu, bukan tujuan tetapi bagaimana Pemerintah Pusat mengakui dan mengapresiasi pembangunan dan pelayanan masyarakat yang dilakukan Pemkab Barru.

Pada kesempatan itu juga, hadir dalam acara tersebut Ketua TP PKK Barru yang juga selaku Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam yang turut mendampingi Bupati Barru sekaligus menyerahkan bantuan wakaf perluasan Kampus II Tonronge Ponpes DDI Mangkoso senilai 25 juta rupiah.

(JNI)